

# Communiqué

Toulouse, 2 février 2026

## **Eqwal renforce sa présence en Allemagne avec l'intégration de Orthopädie-Technik Kurtze GmbH.**

Le développement d'Eqwal en Allemagne se poursuit avec l'intégration de l'entreprise Orthopädie-Technik Kurtze GmbH au sein de la branche Patient Care.

Fondée en 1910 à Munich sous le nom de « HABERMANN Orthopädietechnik », l'entreprise se concentrait à l'origine sur les prothèses et les orthèses. En 1985, Hermann Kurtze rachète l'entreprise après l'avoir dirigée pendant plusieurs années, ce qui donne naissance à l'actuelle « Orthopädie-Technik Kurtze GmbH », dirigée par Hermann, Christel et Thomas Kurtze. C'est en 2003 que Thomas Kurtze reprend l'entreprise de son père.

Cette entreprise familiale de longue date compte aujourd'hui trois agences en Allemagne et 61 collaborateurs. Orthopädie-Technik Kurtze GmbH fournit des services d'orthopédie et de matériel médical dans plusieurs villes de Bavière.

Cette acquisition renforce la présence d'Eqwal en Allemagne et soutient sa stratégie visant à construire un réseau clinique connecté et performant sur l'ensemble du territoire.

*« Je suis très heureux d'accueillir Thomas Kurtze et ses équipes au sein du groupe Eqwal. Cette nouvelle entreprise en Allemagne vient renforcer notre présence dans le pays et nous permet d'élargir encore notre réseau de soins orthopédiques de proximité. Elle s'inscrit pleinement dans notre mission : offrir aux patients des solutions de haute qualité, fondées sur l'expertise clinique, l'innovation et un accompagnement personnalisé tout au long de leur parcours de soins. »*

**Jean-Pierre Mahé**, Président d'Eqwal